
- Wann steht die Sanierung des bestehenden Sportplatzes im Zentrum an? 

 

- Sind hierfür bereits die erforderlichen Haushaltsmittel und Personal projektiert?  

 

- Wie sind die Eigentumsverhältnisse bei der Potenzialfläche für einen zweiten Sportplatz? 

 

- Nach Ansicht der SPD-Fraktion erscheint es nicht leistbar, die erforderlichen Antragsunterlagen 

für die Beantragung 2020/2021 für eine Erweiterung zusammenzutragen. Macht es aus Sicht der 

Verwaltung vor diesem Hintergrund nicht Sinn, zunächst die Sanierung des bestehenden 

Sportplatzes zu beantragen und in einem zweiten Schritt die Erweiterung mit einem zweiten 

Sportplatz voranzutreiben? 

 

- Die Stadtverwaltung hatte bereits in der Sitzung des Sportausschusses am 21.03.2019 mitgeteilt, 

dass für die Sanierung des bestehenden Kunstrasenplatzes eine Förderung beantragt wurde und 

für die Unterstützung des Antrages alle hiesigen Bundestagsabgeordneten angeschrieben wurden. 

Insofern müssten die Unterlagen für eine neuerliche Beantragung dieses Projektes vollumfänglich 

vorliegen und eine neuerliche Beantragung sehr unproblematisch möglich sein. Ist dies korrekt? 

 


